
Example of a junction box  
in a ceiling. (See website 
for all the junction box 
mounting options.)
Exemple d’une boîte de 
jonction dans le plafond. 
(Voir le site Web pour toutes 
les options de montage  
de boîtes de jonction).
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NOTE: ENSURE THAT THE POWER TO THE FIXTURE’S CIRCUIT IS TURNED OFF. 
NOTE : VOUS ASSUREZ QUE L'ALIMENTATION DU CIRCUIT AU LUMINAIRE EST COUPÉE.

PENDANT INSTALLATION INSTRUCTIONS
DIRECTIVES D’INSTALLATION POUR SUSPENSION
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A V E R T I S S E M E N T : LOCALISER TOUS LES CIRCUITS ET CABLES. RISQUE D’INCENDIE ET DE CHOC ÉLECTRIQUE. LE LUMINAIRE DOIT ÊTRE INSTALLÉ PAR UN ÉLECTRICIEN QUALIFIÉ ET 
EN RESPECTANT LES CODES DU BÂTIMENT ET ÉLECTRIQUES NATIONAUX ET LOCAUX. COUPER L’ALIMENTATION AU PANNEAU ÉLECTRIQUE AVANT D’EFFECTUER L’ENTRETIEN.

La conception et le développement font partie d’un processus d’évolution continu chez Éclairage Axis. Nous nous réservons 
le droit de changer les spécifications. Pour obtenir l’information la plus récente sur le produit, veuillez contacter Axis.

Product design and development is an ongoing process at Axis Lighting. We reserve the right to change specifications. 
Contact Axis for the latest product information. ©     2018 Axis Lighting Inc.      1.800.263.2947     [T]514.948.6272

W A R N I N G : LOCATE ALL POWER CONDUITS AND CABLES. RISK OF FIRE AND ELECTRICAL SHOCK. FIXTURE MUST BE INSTALLED BY A QUALIFIED ELECTRICIAN ONLY IN ACCORDANCE WITH 
NATIONAL, LOCAL BUILDING AND ELECTRICAL CODES. DISCONNECT POWER AT ELECTRICAL PANEL BEFORE SERVICING.

Place canopies in position according to the shop drawings.
Mettre les plafonniers en position tel qu’indiqué dans les dessins techniques

Connect the power cord to the ceiling power feed.
Connecter le cordon d'alimentation à l’alimentation dans le plafond.

Partially unscrew the security screw and level the fixture straight.
DO NOT UNSCREW COMPLETELY, AS THIS WILL CAUSE THE FIXTURE TO FALL
Dévisser partiellement la vis de sécurité et mettre le luminaire à niveau.  
NE PAS DÉVISSER COMPLÈTEMENT PUISQUE LE LUMINAIRE POURRAIT TOMBER

wire ferrule
bague de fil
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